



Le chef suisse de l'OSCE à Pristina quitte son poste

Après une année à la tête de la mission de l'OSCE au Kosovo, l'ambassadeur suisse Tim Guldemann va quitter son poste fin septembre. L'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe (OSCE) n'a pas prolongé son contrat.

L'OSCE a déjà mis la place au concours, a indiqué le porte-parole du Département fédéral des affaires étrangères (DFAE) Jean-Philippe Jeannerat. M. Jeannerat n'a pas voulu s'exprimer sur les raisons du départ de Tim Guldemann qui fait partie des diplomates suisses les plus renommés. Avant d'être nommé à Pristina, il avait représenté la Suisse en Iran et avait été l'intermédiaire de l'OSCE dans le conflit tchéchène.

Depuis octobre 2007, il avait pour mission, avec l'aide de près de 1000 collaborateurs, de surveiller le respect des droits de l'homme et d'observer le travail de la justice et de la police. Son contrat avait une durée d'une année.

A son retour du Kosovo, l'ambassadeur suisse sera à nouveau au service du DFAE. Sa future fonction n'est pas encore définie, a précisé M. Jeannerat.

(ats / 20 juin 2008 13:55)